
令和 5 年度 第 1 回 運営推進会議 議事録 

 

令和 5 年 9 月 ２２日（金）１６：30～１7：3０ 

 

出席：ご利用者様 ２名 

   ご利用者様ご家族 1 名 

民生児童委員様 １名 

   可児市役所 介護保険課 介護事業所係より１名 

   可児市帷子地域包括支援センターより１名 

レッツ倶楽部にしかに スタッフ 2 名           計８名 

 

○運営推進会議 議題 

（１） 職員勤務状況 

（２） ご利用者様の状況報告 

（３） サービスの状況報告（サービス内容、事故・ヒヤリハット、職員研修） 

（４） ご利用者様の意向の確認や意見交換 

（５） その他 

 

○運営推進会議 内容 

・出席者自己紹介 

・サービス内容、利用状況、ヒヤリハット・苦情等報告 

利用者様状況やサービス状況、ヒヤリハット・苦情など、レッツ倶楽部にしかにの運営

状況を施設長より報告。 

・意見交換 

 利用者様に普段の利用の感想、ご家族様からの感想等話していただいた後、民生児童委

員様、市役所介護保険課介護事業所係様、包括支援センター様より意見をいただく。 

 

○会議にて出た課題や意見など 

ご利用者様より 

・利用して 3 年位になるが、レッツが大好きでほとんど休んでいない。 

・利用して 2 年位した頃、変化があったらいいなぁと思っていたが口に出せなかった。今

のスタッフになってからイベント等、変化が出て良くなった。 

・独居や夫婦二人家庭だと話をする機会が少ないので、こういうところに来たらたくさん

話をできる場であったらいい。 

・レッツに通って元気になったが、次の介護保険の更新が心配。感謝してます。 



・楽しく来てますよ。 

・問題なく全てのプログラムを実施しています。とあるが、負荷はどんどん上げていかな

いのか？（ご家族様） 

→3 か月ごとの体力測定の結果をみて、機能訓練指導員、作業療法士、介護職員等が話し

合いご本人様の意向を聞きながら決定している。 

・負荷が上がっていると嬉しいので、負荷が上がった際は教えて欲しい。（ご家族様） 

→介護記録に記載するようにする。 

 

民生児童委員様より 

・介護施設の会議には何度か出席しているが、リハビリ型は初めて。 

・利用者様の話を聞いていると前向きでパワーをもらえる。 

・通所による効果や改善等はどんなものか？ 

→本部作成の改善記録をもとに説明しました。 

・要支援１・２が継続していくことはいい事なのかな。 

 

可児市役 介護保険課 介護事業所係様より 

・外出訓練・イベント等の写真は許可を取っているのか？ 

・イベントは希望を取っているのか？ 

→写真に関しては事前に書面にてご本人様、ご家族より同意を得ている方のみ掲載とし、

イベントも書面にて告知をし、希望者に参加をしていただいている。 

 

可児市帷子地域包括支援センター様より 

・外出、イベント、外歩きが利用者様の励みになっている。行くのが楽しみになったと利

用者様から話を聞く。 

・「イベントに行ってきたよ。」、「写真を見て。」等と報告の連絡がくる。 

・スタッフお二人の対応がとても良い。 

・デイサービスには行きたくないと言っていた方も、体験を経て今は楽しみにしていて精

神的に落ち着いている。 

・信頼関係は大事だと思う。 

 

 

 

次回、令和６年３月開催予定 


